

## Pemkot Bogor Mencari Punggawa Surken

BOGOR (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor tengah mencari Punggawa Surken untuk menjaga kebersihan, keamanan dan ketertiban wilayah Jalan Suryakencana, Kecamatan Bogor Tengah.

Kriteria khusus dan utama untuk para Punggawa Surken adalah warga sekitar Suryakencana serta memiliki dedikasi untuk menjaga wilayah.

Sekretaris Kecamatan Bogor Tengah, Dicky Iman Nugraha mengatakan, saat ini ada beberapa yang sudah mau direkrut.

Tentunya, kata Dicky

Iman Nugraha, peminatnya ini warga sekitar Surken yang mau bergabung.

“Sejauh ini ditargetkan di masing-masing kelurahan ada 30 orang yang menjadi punggawa Surken dan nanti di SK kan, nanti mungkin akan melakukan semacam pembinaan dahulu agar mereka mengetahui harus berbuat apa,” ungkap Dicky, Rabu (22/6).

Dicky belum bisa memberikan secara pasti jumlah pendaftar untuk punggawa Surken itu.

Hanya saja, dia berharap Punggawa Surken benar-benar memiliki dedikasi tinggi untuk menjaga wilayah. ● gio

## Satpol PP Kabupaten Bogor Sita Ratusan Miras

CIBINONG (IM) - Satpol PP Kabupaten Bogor menyita sebanyak 387 botol minuman keras (miras) tanpa izin edar di wilayah Kabupaten Bogor. Ratusan botol miras tersebut disita melalui Operasi Pekat yang digelar pada Selasa (21/6) malam.

Kepala Satpol PP Kabupaten Bogor, Cecep Iman Nagarasid, mengatakan operasi ini dilakukan untuk meminimalisasi peredaran miras di wilayah Kabupaten Bogor.

“Berdasarkan hasil pantauan petugas, telah tercatat beberapa objek lokasi peredaran miras yang akan menjadi target operasi. Salah satu target operasi pekat yakni di wilayah Kecamatan Cileungsi dan Cikaret,” kata Cecep, Rabu (23/6) pagi.

Dalam kegiatan ini, kata Cecep, petugas tidak langsung melakukan pengamanan barang bukti, melainkan tetap melaksanakan pemeriksaan perizinan operasional dan bangunan serta perizinan lain terlebih dahulu.

“Jika didapati pelanggaran, petugas membuat Berita Acara Pemeriksaan (BAP) dan memproses sebagaimana aturan yang berlaku,” ujarnya.

Sebagaimana yang ditemukan, Cecep memaparkan, di dua titik lokasi target operasi yakni Cileungsi dan Cikaret didapati 387 botol miras tanpa izin edar.

“Ratusan botol miras tersebut diamankan petugas ke Makro Satpol PP Kabupaten Bogor. Serta Lokasi penjualan disegel petugas untuk sementara waktu, sambil menunggu proses hukum berlangsung,” kata Cecep.

Dalam operasi ini, kata dia, Satpol PP Kabupaten Bogor menerjunkan puluhan petugas yang dipimpin langsung oleh Kabid Pengawasan Perundang-Undangan Satpol PP Kabupaten Bogor dan Kabid Ketertarikan dan Keteraturan Umum. Mereka didampingi Kasi Pengendalian Operasional, PLT Kasi Ketertarikan Masyarakat, PPNS serta petugas lainnya. ● gio



IDN/ANTARA

## KERAJINAN BERBAHAN KORAN BEKAS

Pertajin menyelesaikan kerajinan berbahan kertas koran bekas di Kebomas, Gresik, Jawa Timur, Rabu (22/6). Kerajinan daur ulang koran bekas berupa miniatur bangunan dan alat transportasi tersebut dijual dengan harga Rp150 ribu hingga Rp7 juta per buah tergantung ukuran dan tingkat kesulitan serta dipasarkan melalui pameran kerajinan di wilayah Pulau Jawa.

## Usai Penyitaan Aset Club Golf Bogor, Nasib Ribuan Pekerja tak Jelas

BOGOR (IM) - Penyitaan aset PT Bogor Raya Development terkait obligor PT Bank Asia Pasific di Sukaraja, Kabupaten Bogor oleh Satgas Bantuan Likuiditas Bank Indonesia (BLBI) pada Rabu (22/6) disambut keprihatinan dari karyawan lapangan Club Golf Bogor Raya.

Kuasa Hukum PT Bogor Raya Development, Leonard Arpan Arionang, menyebutkan ada sekitar 1.000 orang yang akan terdampak dari penyitaan aset ini.

Leonard mengatakan, dari penyitaan aset milik PT Bogor Raya Development ini, kegiatan operasional di Bogor Raya Golf, Hotel Novotel dan Hotel Ibis Style yang juga disita, dikhawatirkan mengalami gangguan operasional. Kendati demikian, ia belum bisa memperkirakan gangguan seperti apa yang akan datang ke depannya.

“Saya sendiri belum tau, belum bisa menilai ke arah sana. Tapi sekedar gambaran, Bogor Raya ini memiliki karyawan lebih dari 1.000 orang,” kata Leonard, Rabu (22/6).

Ia menjelaskan, penyitaan aset yang dilakukan Satgas BLBI berupa Hak Guna Bangunan (HGB) tanah-tanah. Mengenai pengelolaan, kata dia, tentu ada mekanisme penyertaan modal yang juga harus diperhatikan. “Jadi memang itu nanti kita lihat bersama,” tuturnya.

Sebagai langkah awal, Leonard mengaku PT Bogor Raya Development akan men-

gajukan gugatan segera. Sebab, ada prosedur upaya administratif. Gugatan yang dilayangkan ialah gugatan melawan keabsahan penyitaan ini.

Sementara itu, Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam), Mahfud MD, mengatakan aktifitas perekonomian di Bogor Raya Golf tetap berlanjut meski asetya sudah disita oleh negara. Namun, pengelolaannya tak lagi dilakukan oleh PT Bogor Raya Development, melainkan oleh pemerintah melalui Satgas BLBI. “PT Bogor Raya Development ini banyak kegiatan ekonomi kemasyarakatan, itu terus silakan beroperasi tetapi di bawah pengelolaan negara, tidak lagi PT Bogor Raya Development,” kata Mahfud.

Selengkapnya, Satgas BLBI menyita aset milik PT Bogor Raya Development, atau Club Golf Bogor Raya, di Kecamatan Sukaraja, Kabupaten Bogor berupa lahan seluas 89 hektare. Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD memimpin penyitaan aset ini. Mahfud memperkirakan, nilai aset yang disita mencapai angka Rp 2 triliun.

Di samping itu, Mahfud mengaku tak ingin ada perdebatan lagi terkait penyitaan aset di Club Golf Bogor Raya yang menjadi utang BLBI sejak 24 tahun lalu. “Sekarang kita tidak akan berdebat, nanti debatnya debat hukum saja di dalam forum yang tepat,” ujarnya. ● pra

# 8 Nusanantara



IDN/ANTARA

## DELEGASI EDM-CSWG KUNJUNGI KEBUN RAYA BOGOR

Delegasi berkeliling museum zoologi di area Kebun Raya Bogor saat kegiatan excursion dalam rangkaian G20 The Second Environment Deputies Meeting and Climate Sustainability Working Group (2nd EDM-CSWG) 2022 di Bogor, Jawa Barat, Rabu (22/6). Kunjungan wisata peserta forum EDM-CSWG G20 Indonesia 2022 tersebut untuk memperkenalkan destinasi wisata di Indonesia.

## PEMBANGUNAN JEMBATAN OTISTA

# Pemkot Bogor Tunggu Bantuan Provinsi dan Pusat

“Tempo hari pernah diusulkan mengambil anggaran dari PEN tapi kan nilainya sangat besar kelihatannya juga harus multi year. Waktu itu tidak sempat diadministrasikan untuk multi year dan kami upaya mencari solusi terbaik,” kata Wakil Wali Kota Bogor, Dedie A Rachim.

BOGOR (IM) - Pemkot Bogor kembali mengusulkan ke Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jawa Barat dan pemerintah pusat untuk pembangunan Jembatan Otista, Kecamatan Bogor Tengah.

Terbaru Jembatan Otista ini akan dibangun baru dari awal dikarenakan konstruksi

lama tidak memungkinkan dan Pemkot Bogor juga sudah membebaskan lahan milik warga yang terkena rencana pembangunan jembatan ini.

Wakil Wali Kota Bogor, Dedie A Rachim mengatakan, kalau Jembatan Otista sudah pasti harus dilebarkan, ada enam bidang tanah yang telah

dibebaskan oleh Pemkot Bogor.

“Tinggal kami tengah menunggu bantuan Provinsi Jawa Barat dan pusat. Kenapa?, karena pembangunan jembatan itu harus dibuat baru. Jadi bukan tambal sulam, dibongkar dan dibuat baru. Konstruksi jembatan lama sudah tidak memungkinkan, kalau pelebaran sudah pasti dilebarkan,” ungkap Dedie A Rachim, Rabu (22/6).

Dedie melanjutkan, sudah dibebaskan bidang-bidangnya, tinggal pelaksanaan teknisnya seperti apa.

Sudah berkali-kali diusulkan ke Pemprov Jawa Barat dan sudah bicara ke pemerintah pusat.

“Tempo hari pernah di-

sulkan mengambil anggaran dari PEN tapi ini kan nilainya sangat besar kelihatannya juga harus multi year. Waktu itu tidak sempat diadministrasikan untuk multi year dan kami upaya mencari solusi terbaik,” terangnya.

Sementara itu, Kepala Bidang Pembangunan dan Kebencanaan pada Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Kota Bogor, Dadan Hamedani memaparkan, untuk tahap saat ini sudah dilakukan pembongkaran di atas lahan hasil pembebasan tahun 2020 lalu dan tengah mengajukan bantuan untuk biaya pembangunan.

“Ya, sudah dibongkar dan tahapannya sekarang menga-

jukan bantuan keuangan sebesar Rp52 miliar. Untuk nanti kesulitannya kan bagaimana penutupan jalan atau seperti apa,” jelasnya.

Dadan menuturkan, setelah melaporkan ke Wali Kota Bogor, Bima Arya, pihaknya diberikan saran oleh wali kota terakik pelabaran kanan 7 meter dan kiri 7 meter, tetapi saat ini masih dalam pembahasan.

“Begini, sudah ada dua desain, sudah siap desain setelah tinggal mana yang mau diajukan. Keputusan di wali kota dan pertimbangan teknis tetap dinas menyampaikan ke pak wali. Kalau dahulu pelebaran hanya Rp40 miliar dan sekarang berada di angka Rp52 miliar,” pungkasnya. ● gio

## Pulihkan Ekonomi, Pemkot Bandung Hadirkan Kampung Wisata Kreatif

BANDUNG (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung kembali menghadirkan Kampung Wisata Kreatif. Di tahun ini, kampung wisata kreatif hadir di kawasan Cigondawah, Kota Bandung.

Wali Kota Bandung, Yana Mulyana mengatakan, Kampung Wisata Kreatif, sebelumnya hadir di kawasan Braga, Cigadung, Binong Jati, dan kampung wisata kreatif Cinambo.

“Mudah mudahan reaktivasi ini, kita bisa melakukan pemulihan ekonomi di daerah ini,” kata Wali Kota Bandung, Yana Mulyana saat meresmikan Kampung Wisata kreatif Cigondawah, Rabu (22/6).

Menurut Yana Mulyana, Kampung Wisata Kreatif Cigondawah merupakan sarana pemberdayaan dan kemandirian masyarakat dalam mengembangkan sumber daya manusia yang berdaya saing.

“Tentunya hal ini akan berdampak kepada perekonomian sekitar setelah dua tahun

lamanya kita diterpa pandemi,” ucapnya.

Yana mengungkapkan, Pemkot Bandung akan mengkaji kemungkinan kerja sama dengan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bandung terkait potensi paket wisata di daerah Cigondawah.

“Harus ada inovasi dan kreatif. Pemkot Bandung hadir menjadikan kawasan ini menjadi paket wisata. Mudah mudahan nanti kita bisa bekerja sama dengan Kabupaten Bandung untuk pariwisata,” ujar dia.

Sementara itu, Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Kota Bandung, Dewi Kenny Kaniasari mengatakan, reaktivasi kampung wisata kreatif Cigondawah merupakan implementasi amanat RPJMD.

Reaktivasi ini, diturunkan Dewi Kenny Kaniasari merupakan bagian dari pengembangan delapan kampung wisata di Kota Bandung. Saat ini, Kota Bandung telah memiliki lima kampung wisata kreatif.

“Masing-masing memiliki tema. Braga sejarah dan cagar budaya. Cigadung wisata kreatif. Binong Jati tema kampung rajut. Cinambo kampung wisata literasi, dan sekarang di Cigondawah pusat belanja,” kata Dewi Kenny Kaniasari.

Menurut Dewi Kenny Kaniasari, kampung wisata kreatif Cigondawah memiliki tagline “Pusatnya Belanja Kain di Kota Bandung”. Terdapat sekitar 150 perajin dan pengusaha kain serta produk fesyen lainnya.

Salah satu tokoh masyarakat Cigondawah, Dede menyambut antusias reaktivasi kampung wisata kreatif di wilayahnya. Dorongan pemerintah kota, diharapkan kembali menarik minat wisatawan luar dan dalam negeri.

“Alhamdulillah dicanangkan akan dijadikan kampung kreatif belanja kain. Ini kita harapkan bisa menunjang mata pencaharian dan timbul harapan kita, ekonomi yang merosot dua tahun ini bisa kembali maju,” kata Dede. ● pur

## DEMI NAIKKAN PRODUKSI PANGAN

# Pemkab Purwakarta Optimalkan Bangun Irigasi

PURWAKARTA (IM) - Pemerintah Kabupaten Purwakarta, Jawa Barat terus mengoptimalkan pembangunan dan pemeliharaan jaringan irigasi sebagai upaya meningkatkan produksi pertanian di daerah tersebut.

“Sekarang ini, peningkatan Indeks Pertanian (IP) padi menjadi salah satu upaya yang dilakukan pemerintah untuk meningkatkan produksi padi,” kata Bupati Purwakarta, Anne Ratna Mustika di sela monitoring pembangunan irigasi di wilayah Kecamatan Plered, Purwakarta, Rabu (22/6).

Ia mengatakan, potensi peningkatan IP di setiap wilayah dapat dilakukan melalui optimalisasi lahan, teru-

tama yang berkaitan dengan pengelolaan sumber daya air dengan pola penambahan atau pembangunan jaringan irigasi.

Menurut dia, peningkatan IP dengan optimalisasi pengelolaan sumber daya air akan meningkatkan pada penyediaan air irigasi dengan memanfaatkan potensi sumber daya air yang ada, baik berupa air permukaan maupun air tanah.

“Hari ini kita memantau irigasi yang sebelumnya telah selesai dibangun,” katanya.

Bupati menyampaikan kalau tahun ini pihaknya akan membangun tiga saluran irigasi di tiga wilayah, yakni di Kecamatan Pasawahan, Pondoksalam dan Kecamatan Wanayasa. ● pra

## Pemkot Bandung akan Tertibkan 300 Bangunan Liar di Bantaran Sungai

BANDUNG (IM) - Dinas Sumber Daya Air dan Bina Marga (DSABM) Kota Bandung bersama Satgas Sektor 22 Citarum Harum akan melakukan penertiban bangunan liar di bantaran sungai di Kota Bandung. Penertiban dilakukan meminimalisasi potensi banjir di aliran sungai.

Kepala DSABM Kota Bandung, Didi Ruswandi mengatakan, pihaknya terus melakukan

penertiban bangunan liar di bantaran sungai. Terdapat tiga kelurahan di Kecamatan Batununggal yang akan dilakukan penertiban bangunan liar.

“Di Batununggal ada tiga kelurahan Maleer, Binong, Gumuruh dengan total 300 bangunan liar akan diterbitkan,” kata Didi Ruswandi di Balai Kota, Jalan Wastukencana, Kota Bandung, Rabu (22/6).

Didi Ruswandi menyebut, pihaknya akan membongkar bangunan liar yang berada di bantaran sungai. Namun DSABM masih menemukan

bangunan yang memiliki legalitas sertifikat kepemilikan.

“Kalau punya legalitas kita tidak bongkar, ada sebagian berupa untuk mengatasi persoalan banjir ini di Kota Bandung,” ucapnya.

Menurut Didi, beberapa penyebab banjir masih terjadi karena di antaranya jumlah resapan masih kurang serta kapasitas aliran sungai yang kurang. Saat itu titik banjir terdapat di 10 tempat dan 24 titik lainnya merupakan genangan.

Didi menambahkan, pihaknya akan memasang pompa air di Cingised, Citirip Kopo dan Rancabolang Gedebage. Selain itu kerja sama dengan Pemkab Bandung membuat kolam retensi di Tegalar.

“Kolam retensi dua hektar sudah dibebaskan dari rencana 13 hektar. Penggalan oleh kita. Kota Bandung tidak akan bebas dari banjir, sebab banjir terjadi pada periode tahunan, lima tahun dan 10 tahunan,” ujar dia. ● pur



IDN/ANTARA

## PRODUKSI PESAWAT PT DIRGANTARA INDONESIA

Pekerja menyelesaikan produksi pesawat NC 212i di Hanggar PT Dirgantara Indonesia, Bandung, Jawa Barat, Rabu (22/6). PT Dirgantara Indonesia saat ini menyelesaikan satu unit pesawat NC 212i yang dipesan oleh Thailand untuk keperluan sektor pertanian serta satu unit pesawat yang sama untuk kepentingan TNI AU.